



Das gesamte Umwelt-Arena-Team präsentiert sich auf der Bühne

BILD: ZVG

SPREITENBACH: Zehn Jahre Umwelt-Arena

450 Gäste feierten den runden Geburtstag

Gemeinsam mit ihren Ausstellungspartnern, Behörden und Hochschulen feierte die Umwelt-Arena am 2. September ihr zehnjähriges Bestehen.

Im August 2012 hatte die damalige Bundesrätin Doris Leuthard die Umwelt-Arena Schweiz offiziell eröffnet. Und auch zum 10-Jahr-Jubiläum liess sie es sich nicht nehmen, Gastgeber und Stiftungsratspräsident Walter Schmid persönlich zu gratulieren. «Doris Leuthard hat nicht nur die Umwelt-Arena offiziell eröffnet, sie hat vier Jahre später auch das energieautarke Mehrfamilienhaus in Brütten eingeweiht und feiert heute mit uns. Ihre Besuche motivieren unser Team für bahnbrechende Projekte», sagte Schmid am «Abend der Pioniere».

An diesem Anlass zeigte sich die Umwelt-Arena den 450 geladenen Gästen aus Politik, Wirtschaft und Wissenschaft als nachhaltige Event-

Location von ihrer besten Seite. Der Abend wurde von der Event-Band «The BPM» und der Schlagersängerin Maja Brunner musikalisch begleitet.

In den letzten zehn Jahren hat die Umwelt-Arena viele nationale und internationale Auszeichnungen im Energiebereich gewonnen. Roger Balmer (Hybridbox AG) und René Schmid (René Schmid Architekten AG) diskutierten über Notwendigkeit und Sinn dieser Pionierprojekte.

Der Abend wurde von Christa Rigozzi moderiert. Kurt Aeschbacher leitete die Talkrunde mit Vertretern aus der Wirtschaft. Unter anderem erklärte Bernhard Caviezel, Product Marketing Director ABB, wie Gebäudeautomation und energieeffiziente Systeme Gebäude nachhaltig machen können. Andy Heiz, Stellvertretender CEO Axpo Group, verriet, dass Axpo die Sparte Biomasse weiter ausbauen wird.

Für Hansueli Loosli, den ehemaligen VR-Präsidenten der Coop-Gruppe, ist die Umwelt Arena wichtig, weil sie

Rundschau

Ausgabe Süd

Rundschau Ausgabe Süd
5201 Brugg
056/ 460 77 98
<https://www.effingermedien.ch/>

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 40'501
Erscheinungsweise: wöchentlich



Seite: 14
Fläche: 26'939 mm²



Auftrag: 1085939
Themen-Nr.: 520.007

Referenz: 85787676
Ausschnitt Seite: 2/2

für Jung und Alt gut verständlichen Anschauungsunterricht für nachhaltige Lösungen ist. Und Spreitenbachs Gemeindepräsident Markus Mötteli freute sich, dass die Umwelt-Arena ab Ende Jahr besser an den öV angeschlossen ist: Mit der Limmattal-Bahn erhält sie eine eigene Haltestelle direkt vor der Haustür. RS